



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- RELACIONES EXTERIORES
- ECONOMÍA Y FINANZAS
- POLÍTICA REGIONAL
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

SOLUCIONES LOCALES PARA CREAR UN MEJOR AMBIENTE EMPRESARIAL

Debate para intercambiar ideas y buenas prácticas para la creación de un mejor ambiente empresarial. A continuación, se emitirá un informe con todas las conclusiones.

Organiza: Comité de las Regiones

Fecha: 09/07/2015

Lugar: Bruselas

Más información: [Más información](#)

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONCURSO DE FOTOGRAFÍA EUROPA EN MI REGIÓN

La Comisión Europea lanzó en el día de ayer la cuarta edición del [concurso Europa en mi Región](#). Los tres ganadores serán premiados con un viaje a Bruselas para dos personas durante los [Open Days](#), la Semana Europea de las regiones y las ciudades, que tendrán lugar en octubre de 2015. Los participantes tienen que tomar una foto de un proyecto financiado por la UE y mostrar sus bondades. Por primera vez incluirá a países IPA.

Empresas y organizaciones se comprometen a ofrecer 140.000 puestos de aprendizaje profesional a los jóvenes

Más de cuarenta empresas y otras organizaciones se adhirieron en el día de ayer a la [Alianza Europea para la Formación de Aprendices](#), coordinada por la Comisión Europea. El compromiso: más puestos de aprendizaje profesional y de mayor calidad para los jóvenes.



La lucha contra el desempleo juvenil es una prioridad fundamental de la Comisión Europea que se ha comprometido a reforzar la oferta de aprendizaje profesional así como su calidad e imagen. Los nuevos compromisos se firmaron ayer en Riga, en una reunión organizada por la Presidencia letona en la que participaron los ministros responsables de educación y formación profesional, interlocutores sociales europeos y la Comisión. Algunos de los principales compromisos asumidos por las empresas son los siguientes:

- Adecco proporcionará formación en el puesto de trabajo a 5.000 jóvenes hasta 2017, bien en la empresa principal o en una de sus empresas asociadas.
- AXA ofrecerá oportunidades laborales a 20.000 jóvenes hasta 2018, en particular 10.000 contratos de trabajo fijos y de duración determinada, así como 10.000 puestos remunerados de aprendizaje profesional o prácticas.
- BMW ampliará la formación profesional a escala internacional, en particular a través de un programa personalizado de formación dual que imparte formación práctica en Alemania y proporciona una cualificación en España. BMW acogerá a 1.500 nuevos aprendices cada año.
- Safran desarrollará el aprendizaje en sus filiales europeas y promoverá planes de movilidad internacional acogiendo entre 2.000 y 3.000 aprendices al año.
- Capita ofrecerá este año a los jóvenes más de 500 puestos de aprendizaje, y trabaja para que otros grandes empleadores hagan lo mismo, entre otras cosas mediante la contratación y formación de 400 aprendices para la función pública y más de 600 para la banca.
- RSE Europa ayudará a mejorar la calidad de los programas de aprendizaje y prácticas de las empresas de su red, dando así a 50.000 jóvenes la oportunidad beneficiarse de una formación

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

de calidad hasta finales de 2017.

Otras empresas que se adhieren a la Alianza son Bertelsmann, Saica y Verallia Saint-Gobain.

La Alianza Europea para la Formación de Aprendices se creó en el 2013 en Leipzig (Alemania), mediante una [Declaración conjunta](#) y reúne a autoridades públicas, cámaras de comercio, industria y artesanía, empresas, interlocutores sociales, centros de educación y formación, regiones, organizaciones de juventud y sin ánimo de lucro entre otros para fomentar las iniciativas y los sistemas de aprendizaje en Europa.

RELACIONES EXTERIORES

Reunión del Consejo de Asuntos Exteriores

En el día de ayer tuvo lugar la reunión del Consejo de Asunto Exteriores en Luxemburgo, entre las [principales conclusiones](#) obtenidas destaca las decisiones referentes a la inmigración y a las sanciones contra Rusia.

En inmigración, el Consejo impulsó la operación naval de la Unión Europea para acabar con el mercado de contrabando de personas en el Mediterráneo. EUNAVFOR es una misión europea que responde a los cambios en el proceso de migración. La decisión permite el inicio de la primera fase de la operación, que se centra en la vigilancia y evaluación de las redes de tráfico de personas.

La Alta Representante para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Federica Mogherini, declaró que “el objetivo de esta operación no son los inmigrantes, por el contrario, el objetivo son los traficantes de personas, aquellos que ganan dinero con sus vidas y, demasiado a menudo, con sus muertes. EUNAVFORM forma parte del esfuerzo europeo para salvar vidas.”

En lo que respecta a Rusia, el Consejo amplió las restricciones económicas al país hasta el 31 de enero de 2016, por el papel ruso en la desestabilización del Este de Ucrania. Además, se llegó a un acuerdo entre los líderes europeos para ligar la duración de estas sanciones a la implementación de los acuerdos de Minsk, prevista para el 31 de diciembre de 2015.

ECONOMÍA Y FINANZAS

Las instituciones aúnan esfuerzos para reforzar la Unión Económica y Monetaria Europea

Los presidentes de la Comisión Europea, Jean Claude Juncker, del Consejo Europeo, Donald Tusk, del Eurogrupo, Jeroen Dijsselbloem, del BCE, Mario Draghi y del Parlamento Europeo apostaron en el día de ayer por profundizar en la Unión Económica y Monetaria a partir del 1 de julio.

Los mandatarios han presentado un plan de acción dividido en 3 etapas temporales diferentes proponiéndose acciones que oscilan entre introducir el Sistema Europeo de Garantía de Depósitos o la creación de un Tesoro de la zona euro. Se comenzará por “profundizar actuando” a través de los instrumentos ya recogidos en los tratados para completar la Unión Financiera. Por otra parte, se buscará “completar la Unión Económica y Monetaria” haciendo más vinculante el proceso de convergencia entre los Estados miembros. Finalmente, la etapa final, a partir de 2025, en la que se aspira a asegurar que la Unión Económica y Monetaria se convierta en un área de estabilidad y prosperidad de todos los ciudadanos europeos. En este sentido, la Comisión tiene previsto presentar en la primavera de 2017 un libro blanco siguiendo el ejemplo de otros libros blancos esenciales en el proceso de integración europea, como el libro blanco de Jacques Delors de 1985 que hizo posible el Acta Única Europea.

El presidente Juncker se ha mostrado satisfecho con el documento presentado y ha manifestado su apoyo a la protección del euro, “moneda compartida por 19 Estados miembros y por más de 330 millones de ciudadanos”. Ha reconocido que el euro “protege Europa”, pero que también podría funcionar mejor. Este conjunto de medidas ya estaban previstas en el programa de trabajo que presentó al Parlamento durante su investidura.

POLÍTICA REGIONAL

Índice Europa 2020: el progreso de los países, regiones y

ciudades de la UE ante los Objetivos 2020

En 2015 la Comisión Europea revisará la Estrategia Europa 2020. Las recientes consultas públicas para mejorar y actualizar la Estrategia y las lecciones aprendidas durante los primeros cuatro años actúan como una estrategia pos-crisis efectiva para el crecimiento y el empleo en Europa.

La Política de Cohesión de la UE invertirá alrededor de un tercio del presupuesto de la UE en áreas clave en línea con la Estrategia Europa 2020 para un crecimiento inteligente, sostenible e integrador para el periodo 2014-2020. Para este fin, se han definido un gran número de objetivos temáticos correspondientes a las prioridades Europa 2020 en el nuevo marco legal. Para maximizar el impacto de la inversión, los Estados miembros y regiones necesitan concentrar los fondos europeos en un reducido número de estos objetivos para afrontar sus retos territoriales y necesidades de desarrollo.

Las dimensiones urbana y regional de la Estrategia 2020 fueron examinadas en primer lugar en el 6º Informe de Progreso sobre cohesión económica, social y territorial en 2011 y subsecuentemente en el 7º Informe de Cohesión de 2014. En consecuencia, hubo dos conclusiones claras que emergieron de estos informes y que fueron confirmadas por este Enfoque Regional. La primera es que las regiones menos desarrolladas están muy lejos de alcanzar los objetivos 2020. La segunda conclusión es que las ciudades incluidas en los países de la política de Cohesión están mucho más cercanas a los objetivos 2020 de lo que están sus suburbios y áreas rurales.

Este Informe de Progreso utiliza tres indicadores compuestos para medir el progreso de los países, regiones y ciudades de la UE en la consecución de los objetivos de la Estrategia 2020. Los indicadores que miden los avances a nivel nacional y en las ciudades son nuevos, mientras que el que se refiere al ámbito regional ha sido actualizado y redefinido.

Búsqueda de socios

El municipio italiano de Fiumefreddo (Sicilia) busca socios en el marco del programa Europa Creativa- proyectos de cooperación a pequeña escala.

El proyecto perseguirá fomentar la creatividad manual, el arte, la cultura, la arqueología.

El plazo para la recepción de solicitudes finaliza el **20 de julio**. No dude en ponerse en contacto con nosotros si desea más información.

La confederación de sindicatos de la región central danesa busca socios para proyectos en las siguientes áreas: dumping social, inclusión social y diálogo social.

Los proyectos desarrollarían actividades como proyectos dirigidos a grupos específicos, conferencias o el intercambio de buenas prácticas.

El plazo para el envío de solicitudes finaliza el próximo **septiembre**. No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

El centro de gestión y política medioambiental de la Universidad de Debrecen busca socios en el marco del programa INTERREG EUROPE.

El proyecto se centrará en el fomento de la innovación en el

sector público para hacer frente al incremento de demanda de servicios públicos de calidad.

El plazo para la recepción de solicitudes finaliza el **31 de julio**. No dude en ponerse en contacto con nosotros si desea más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2015.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

